

Análisis Técnico de Forex USDIDX : 2016-01-13

Escrito por IFC Markets - 13/01/2016 08:41

¿Se registrará un nuevo máximo?

El índice del dólar estadounidense ya casi un año se encuentra en la tendencia neutra con un rango bastante amplio de un 6%. A principios del año 2016 se han aumentado los riesgos de la economía mundial por China. En EE.UU., al contrario, ha salido buena estadística macroeconómica. ¿Se continuará el fortalecimiento del dólar estadounidense?

El 16 de diciembre del año pasado la Fed de EE.UU. elevó la tasa de descuento en 0.25%, la primera vez desde el mes de junio del año 2006, y también ha anunciado sobre su crecimiento adicional en 1% durante el año 2016. Esto ha contribuido al crecimiento del índice del dólar estadounidense. El crecimiento adicional de la tasa de descuento depende del estado de la economía estadounidense, por eso sus indicadores influyen en la tasa de divisas. Todavía no han sido malas. El crecimiento del PIB durante el tercer trimestre ha caído desde 3.7% hasta 2% durante el segundo trimestre, pero aún así ha superado los pronósticos. Cabe mencionar el indicador alto de la confianza del consumidor en diciembre que no es sorprendente en el fondo de los datos excelentes del mercado de labor estadounidense. El desempleo en diciembre se ha mantenido en el nivel de un 5%, que es el mínimo de 7 años y medio. La cantidad de nuevos puestos en el sector no agrícola ha superado mucho los pronósticos. Un factor más, que apoya el dólar es el riesgo de la desaceleración de la economía china. El índice de la actividad comercial (PMI) en diciembre resultó mucho peor de los pronósticos y bajó el décimo mes consecutivo. Suponemos que la dinámica posterior del índice del dólar dependerá de los datos de las ventas minoristas en los Estados Unidos y de la inflación, que se publicarán el 13 de enero – el balance comercial y el 19 de enero – el PIB y la producción industrial.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/12-01-2016.png>

En el marco temporal diario, USDIDX: D1 ha comenzado su alza dentro de los marcos del canal neutral. El indicador Parabolic demuestra una señal de compra. MACD se encuentra en el estado neutro por el tamaño muy pequeño de las columnas de la histograma. Notemos que las bandas de Bollinger también se han estrechado, que puede significar una volatilidad demasiado baja. A veces tal estado de los indicadores precede a un movimiento brusco del mercado. RSI no ha llegado a la zona de sobrecompra, pero ha superado la marca de 50. Se encuentra en el canal ascendente, pero no se nota ninguna divergencia. Cabe abrirse hacia abajo solo en caso de la ruptura de la media móvil de 200 días, pero hasta ese momento queda relativamente mucho. Consideremos la variante de la apertura de la posición hacia arriba. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista si el índice del dólar estadounidense supera el último fractal superior, la banda de Bollinger y la línea de resistencia del canal ascendente a corto plazo: 99.7. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. Los comerciantes más cautelosos pueden esperar la ruptura del máximo de 13 años 100.5. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo de la línea de soporte del canal ascendente, dos últimos fractales inferiores, las bandas de Bollinger, y también la señal de Parabolic: 97.7. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (97.7), sin activar la orden (99.7 y 100.5), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos, que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 99,7 o 100,5

Stop loss por debajo de 97,7

=====